

TEMA: LOS FALSOS PROFETAS.

INTRODUCCIÓN:

Desde tiempo Antiguos ha habido falsos profetas y hasta el día de hoy siguen engañando a la gente.

Dios siempre ha estado en contra de estos, Dios siempre sea opuesto a ellos.

Veremos cómo los describe Dios en su palabra.

Los falsos profetas abundan en este tiempo y tenemos que tener cuidado con ellos.

“NECIOS- INSENSATOS”- Ezequiel.13:3. "Así dice el Señor DIOS: '¡Ay de los profetas necios que siguen su propio espíritu y no han visto nada!

Una persona necia, insensata- Es aquella carente de sentido, que no obra cuerda mente.

“CODICIOSOS”- Miqueas.3:11. Sus jefes juzgan por soborno, sus sacerdotes enseñan por precio, sus profetas adivinan por dinero, y se apoyan en el SEÑOR, diciendo: ¿No está el SEÑOR en medio de nosotros? No vendrá sobre nosotros mal alguno.

Profetizan o adivinan solo que alguien les pagara.

“ENGAÑADORES”- Mateo.7:15. Cuidaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces.

Se disfrazan como ovejas, y son lobos rapaces, no se presentan como lo que en verdad son.

“BORRACHOS”- Isaías.28:7. También estos se tambalean por el vino y dan traspiés por el licor: el sacerdote y el profeta por el licor se tambalean, están ofuscados por el vino, por el licor dan traspiés; vacilan en sus visiones, titubean al pronunciar juicio.

Ellos por estar borrachos vacilaban en sus visiones y titubean al pronunciar juicio.

“CORROMPIDOS”- Jeremias.23:11. Porque tanto el profeta como el sacerdote están corrompidos; aun en mi casa he hallado su maldad-- declara el SEÑOR.

Los sacerdotes y profetas estaban muy corrompido muy contaminado en sus vidas y sus prácticas.

“COMETIAN ADULTERIO Y MENTIRAS”- Jeremias.23:14. También entre los profetas de Jerusalén he visto algo horrible: cometían adulterio y andaban en mentiras; fortalecían las manos de los malhechores, sin convertirse ninguno de su maldad. Se me han vuelto todos ellos como Sodoma, y sus habitantes como Gomorra.

Eran inmorales y mentirosos, por profetizar solo mentiras.

Estos son algunos de los términos que usa Dios para describir a los falsos profetas en su palabra.

LO QUE ELLOS HICIERÓN:

Ellos hicieron perder, extraviar al pueblo.

Isaías.9:15-16. El anciano y venerable es la cabeza, y el profeta que enseña la mentira, es la cola.

V.16. Porque los que guían a este pueblo lo extravían; y los guiados por ellos son confundidos.

Y los seguirán haciendo, si las personas se dejan engañar.

Ya que arrastran a mucha gente.

II Pedro.2:1-3. Pero se levantaron falsos profetas entre el pueblo, así como habrá también falsos maestros entre vosotros, los cuales encubiertamente introducirán herejías destructoras, negando incluso al Señor que los compró, trayendo sobre sí una destrucción repentina.

V.2. Muchos seguirán su sensualidad, y por causa de ellos, el camino de la verdad será blasfemado;

V.3. y en su avaricia os explotarán con palabras falsas. El juicio de ellos, desde hace mucho tiempo no está ocioso, ni su perdición dormida.

Si no fíjese cuando viene algún predicador falso como llenan los estadios.

Practicaban la adivinación.

Jeremias.14:14. Entonces el SEÑOR me dijo: Mentira profetizan los profetas en mi nombre. Yo no los he enviado, ni les he dado órdenes, ni les he hablado; visión falsa, adivinación, vanidad y engaño de sus corazones ellos os profetizan.

Profetizan sueños falsos.

Jeremias.23:28, 32. El profeta que tenga un sueño, que cuente su sueño, pero el que tenga mi palabra, que hable mi palabra con fidelidad. ¿Qué tiene que ver la paja con el grano?--declara el SEÑOR.

V.32. He aquí, estoy contra los que profetizan sueños falsos--declara el SEÑOR-- y los cuentan y hacen errar a mi pueblo con sus mentiras y sus presunciones, cuando yo no los envié ni les di órdenes, ni son de provecho alguno para este pueblo--declara el SEÑOR.

Y por eso Dios estaba contra ellos:

Hoy en día muchos falsos profetas declaran que Dios les reveló tal y cual sueño, profetizan desastres que supuestamente Dios les revela y nada pasa, así podemos ver que son falsos profetas.

Deuteronomio.18:21-22. Y si dices en tu corazón: "¿Cómo conoceremos la palabra que el SEÑOR no ha hablado?"

V.22. Cuando un profeta hable en el nombre del SEÑOR, si la cosa no acontece ni se cumple, ésa es palabra que el SEÑOR no ha hablado; con arrogancia la ha hablado el profeta; no tendrás temor de él.

Y aunque se cumpla pero va en contra de la palabra de Dios es falso.

Deuteronomio.13:1-4. Si se levanta en medio de ti un profeta o soñador de sueños, y te anuncia una señal o un prodigo,

V.2. y la señal o el prodigo se cumple, acerca del cual él te había hablado, diciendo: "Vamos en pos de otros dioses (a los cuales no has conocido) y sirvámosles",

V.3. no darás oído a las palabras de ese profeta o de ese soñador de sueños; porque el SEÑOR tu Dios te está probando para ver si amas al SEÑOR tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma.

V.4. En pos del SEÑOR vuestro Dios andaréis y a El temeréis; guardaréis sus mandamientos, escucharéis su voz, le serviréis y a Él os uniréis.

No seamos engañados por estos falsos profetas.

LO QUE EL PUEBLO HACIA CON LOS FALSOS PROFETAS:

El pueblo debía de matarlos.

Deuteronomio.13:5. Pero a ese profeta o a ese soñador de sueños se le dará muerte, por cuanto ha aconsejado rebelión contra el SEÑOR tu Dios que te sacó de la tierra de Egipto y te redimió de casa de servidumbre, para apartarte del camino en el cual el SEÑOR tu Dios te mandó andar. Así quitarás el mal de en medio de ti.

Lucas.6:26. ¡Ay de vosotros, cuando todos los hombres hablen bien de vosotros!, porque de la misma manera trataban sus padres a los falsos profetas.

A ellos les gustaba. Jeremias.5:31. los profetas profetizan falsamente, los sacerdotes gobiernan por su cuenta, y a mi pueblo así le gusta. Pero ¿qué haréis al final de esto?

Se olvidaban de Dios por ellos. Jeremias.23:27. que tratan de que mi pueblo se olvide de mi nombre con los sueños que se cuentan unos a otros, tal como sus padres olvidaron mi nombre a causa de Baal?

Ellos no debían de creerles. Jeremias.29:8-9. Porque así dice el SEÑOR de los ejércitos, el Dios de Israel: "No os engañen vuestros profetas que están en medio de vosotros, ni vuestros adivinos, ni escuchéis los sueños que sueñan.

V.9. "Porque os profetizan falsamente en mi nombre; no los he enviado"- -declara el SEÑOR.

Pero ellos creyeron y fueron desviados y destruidos.

Lamentablemente mucha gente anda tras ellos ciegamente, hablando bien de ellos, les gusta que le hablen mentiras.

II Timoteo.4:3-4. Porque vendrá tiempo cuando no soportarán la sana doctrina, sino que, teniendo comezón de oídos, acumularán para sí maestros conforme a sus propios deseos;

V.4. y apartarán sus oídos de la verdad, y se volverán a mitos.

Se olvidan de Dios, de la verdad por seguir ciegamente a estos falsos profetas, y si un ciego guiare a otro ciego ambos van a caer en el hoyo.

Mateo.15:14. Dejadlos; son ciegos guías de ciegos. Y si un ciego guía a otro ciego, ambos caerán en el hoyo.

ESTOS FALSOS PROFETAS PROFETIZABAN:

Falsamente. Jeremias.5:31. los profetas profetizan falsamente, los sacerdotes gobiernan por su cuenta, y a mi pueblo así le gusta. Pero ¿qué haréis al final de esto?

Ezequiel.13:6. 'Han visto falsedad y adivinación mentirosa los que dicen: "El SEÑOR declara", cuando el SEÑOR no los ha enviado; no obstante, esperan el cumplimiento de su palabra.

Todo lo que ellos profetizaban era mentira, porque Dios no los había enviado. Al igual que hoy en día todo lo que estos falsos profetas, profetizan es falsedad, ya que Dios no los ha enviado.

Estos falsos profetas profetizan por dioses falsos.

Jeremias.23:13. Además, entre los profetas de Samaria he visto algo ofensivo: profetizaban en nombre de Baal y extraviaban a mi pueblo Israel.

Jeremias.2:8. Los sacerdotes no dijeron: "¿Dónde está el SEÑOR?" Los que se ocupaban de la ley no me conocieron, los gobernantes se rebelaron contra mí, y los profetas profetizaban por Baal, y andaban tras cosas que no aprovechan.

Profetizaban mentiras, lo que ellos hablan o dicen es mentira.

Jeremias.14:14. Entonces el SEÑOR me dijo: Mentira profetizan los profetas en mi nombre. Yo no los he enviado, ni les he dado órdenes, ni les he hablado; visión falsa, adivinación, vanidad y engaño de sus corazones ellos os profetizan.

De su corazón ellos hablan, y como tenían un corazón malo, perverso, avaro, eso hablan perversidad, mentira.

Profetizan paz, cuando no había paz.

Jeremias.6:13-14. Porque desde el menor hasta el mayor, todos ellos codician ganancias, y desde el profeta hasta el sacerdote, todos practican el engaño.

V.14. Y curan a la ligera el quebranto de mi pueblo, diciendo: "Paz, paz", pero no hay paz.

Pero no había ninguna paz entre el pueblo

Jeremias.23:17. Dicen de continuo a los que me desprecian: "El SEÑOR ha dicho: 'Tendréis paz"'; y a todo el que anda en la terquedad de su corazón dicen: "No vendrá calamidad sobre vosotros."

Ezequiel.13:10. Sí, porque han engañado a mi pueblo, diciendo: "¡Paz!", cuando no hay paz. Y cuando alguien edifica un muro, he aquí, ellos lo recubren con cal;

Aquí vemos su falsedad en profetizar una mentira “PAZ CUANDO NO HABÍA ESA PAZ”. Al igual que hoy en día estos falsos profetas, prometen libertad y ellos mismos son esclavos.

II Pedro.2:19. Les prometen libertad, mientras que ellos mismos son esclavos de la corrupción, pues uno es esclavo de aquello que le ha vencido.

Y “IRAN DE MAL EN PEOR, ENGAÑANDO Y SIENDO ENGAÑADOS”.

II Timoteo.3:13. Pero los hombres malos e impostores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados.

Desechemos a todo falso profeta, proveemos su falsa doctrina con la palabra de Dios.

I Juan.4:1. Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus para ver si son de Dios, porque muchos falsos profetas han salido al mundo.

Si no traen la doctrina de Cristo, es que son falsos profetas.

Y debemos de desecharlo, no aceptarlo para no participar en sus malas obras y no contaminarnos con esa falsa doctrina.

II Juan.9-11. Todo el que se desvía y no permanece en la enseñanza de Cristo, no tiene a Dios; el que permanece en la enseñanza tiene tanto al Padre como al Hijo.

V.10. Si alguno viene a vosotros y no trae esta enseñanza, no lo recibáis en casa, ni lo saludéis,

V.11. pues el que lo saluda participa en sus malas obras.

CONCLUSIÓN:

Los falsos profetas siempre han existido y seguirán existiendo.

Ellos engañan a mucha gente.

Son falsos, porque profetizan la mentira, ya que Dios no los ha enviado.

Desechémoslo a estos falsos maestros y su falsa doctrina por muy bonita y agradable que suene.

Seamos fieles a Dios, respetemos, amemos su palabra.

MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ

AMERICAS: 3; SECTOR: "A"

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA.

FECHA: 1-3-2002.

www.compralaverdadynolavendas.com